6 Piéces
220 m2
Réf. MGN-3007-MT
1590 000 €

Mougins
Maison a vendre (06250)
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Cote d'Azur- Mougins- Ravissante maison de caractére située en
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position dominante, dans un petit domaine sécurisé, bénéficiant d'une
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vue panoramique sur les collines, au calme. Propriété de charme,
baignée de lumiere a toute heure de la journée grace a sa triple
exposition. D'une superficie d'environ 220 m2 répartie sur 2 niveaux .
Elle est composée d'un spacieux séjour avec cheminée, belle cuisine
familiale, buanderie, bureau. Chaque piece donne sur les extérieurs et
bénéficie d'une agréable vue sur la nature. A |'étage, La chambre de

maitre, sa salle de bains et son toilette, plus 3 ...

Cote d'Azur - Mougins. Delightful character property located on the hillside in a
small secure domain. Boasting a panoramic view of the surrounding hills, this
charming property is bathed in natural light throughout the day thanks to its triple
aspect. With a surface area of ??approximately 220 sq.m spread over two levels, it
has a ground floor composed of a spacious living room with fireplace, a beautiful
family kitchen, a utility room and a home office. Each room backs onto the outdoor
spaces and offers delightful views. Upstairs, you will find the master bedroom with
its bathroom and ...

EMILE GARCIN COTE D'AZUR
50 avenue Jean-Charles Mallet - 06250 MOUGINS
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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